

## 統合新会社誕生！！

昭和電工株式会社と昭和電工マテリアルズ株式会社は、2023年1月1日に統合し、新会社「レゾナック」に生まれ変わりました。

当社グループは、新社名でのスタートを「第二の創業」と捉え、グループ内や化学業界だけでなく、さまざまなステークホルダーとの共創を通じて、先端材料パートナーとして時代が求める機能を創出し、グローバル社会の持続可能な発展に貢献していきます。



「Resonac」は、英語の「RESONATE：共鳴する・響き渡る」と、CHEMISTRYの「C」を組み合わせることから生まれた社名です。

## 秋季総合防災訓練

2022年10月13日、秋季総合防災訓練を実施しました。これは、事業所内で火災・爆発・有害物質漏洩等の緊急事態が発生した場合に備えるための訓練で、事業所内各企業と共同で年2回（春・秋）実施しています。より大きな事故への拡大防止、消防署・警察署・近隣への通報連絡、避難誘導、負傷者救助・応急処置等を確実にを行うことを目的としており、会津若松消防署十文字出張所にもご協力いただいています。

2022年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため事業所従業員のみで訓練を行いました。3年ぶりの本格的な訓練であり、有益な訓練を実施することができました。

今後も万が一に備えて、迅速に初期対応ができるよう訓練を継続していきます。



非常対策本部の様子



現地対策部の様子

## 家族見学会



発電所での集合写真



湯野上発電所見学の様子



旭ダム見学の様子

2022年10月29日、6年ぶりとなる家族見学会を開催しました。今回は「旭ダム・湯野上発電所に従業員の家族の皆さんと行こう！」という企画で開催し、各職場から従業員とご家族の総勢13名が参加されました。

発電所の見学では、発電機や発電所内で使っているクレーン操作などを見学しました。制御室前に設置してある7km離れた旭ダムとの直通電話は、共電式電話という珍しいもので、参加されたお子さん達も身を乗り出して楽しそうに通話をしていました。

旭ダムでは、堤体上を歩いて洪水吐ゲートを見学したり、新管理所にあるモニターを見ながらダムに設置してあるカメラの遠隔操作を体験したり、旧管理所にある今は使用していない50年以上前の操作盤を実際に押しもらったりしました。お子さん達は沢山ボタンが付いた操作盤をとて気に入ったようで、なかなかその場を離れずボタン操作を楽しんでいました。

参加いただいたご家族の皆さんからは「発電所の中は普段見られないので面白かった」「電話をかけたのが楽しかった」などの感想をいただきました。次の家族見学会はさらにブラッシュアップした内容で楽しんでいただきたいと思います。

## インターンシップ

2022年10月4日から3日間、会津工業高校からインターンシップ実習生3名を受け入れました。インターンシップは、仕事や企業への理解を深めてもらうことを目的とし、学校からの依頼を受けて毎年実施しています。

今回はIC課と発電グループで実習を行いました。IC課では分析機械を使用して分析の実習を行い、発電グループではダムのパトロール実習をしてもらいました。発電所やダムを目の前で見ることが初めてという生徒もあり、印象に残ったとの事でした。

実習生からは、将来について考える良い機会になったとの感想があり、短い期間でもこのような体験をする事は有意義であると感じています。

今後も、実習生の未来に役立つインターンシップの在り方を考えていきます。



分析実習



ダムパトロール実習